
Protokoll der 

35. Sitzung des 36. AStA der Universität Osnabrück 
 

Datum: 31.05.2010 

Protokollant: Sebastian Gutowski 

Beginn: 20:20 Uhr 

 

Anwesende: 
Referat für Hochschulpolitik: David Labude 

Referat für Öffentlichkeit: Marit Kristine List 

Referat für Kultur: Sebastian Gutowski 

Referat für Soziales: Bernard Bruns 

Referat für Fachschaften: Henrik Radewald 

Referat für Internationales: Nils Napierala 

Referat für Ökologie: Jens Schnau 

 

 

Tagesordnung 
TOP 1: Begrüßung 

TOP 2: Berichte aus den Referaten 

TOP 3: Schlossinnenhof 

TOP 4: Raum 209 aufräumen 

TOP 5: StuPa-Wahl 

TOP 6: Gutachten TN-Listen 

TOP 7: Sonstiges 

 

TOP 1 

Der Protokollant begrüßt die Anwesenden Referenten und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 

TOP 2 

Kultur: Der Kulturreferent erwähnt, dass das Schlossinnenhof in seinen Augen super 

gelaufen ist und dass der gesamte AStA und alle Helfer eine hervorragende Arbeit geleistet 

hat. 



 

Internationales: Am 8.6. ist die Veranstaltung „Das iranische Regime und die Bedrohung für 

Israel. 

 

Ökologie: Die Veranstaltung "Die wirtschaftlichen Auswirkungen des Klimawandels" wird 

evtl. am 22.6. nachgeholt. 

 

HoPo: Am Mittwoch ist studientische Vollversammlung. Nächste Woche Bildungsstreik. 

Rene hat darum gebeten, dass die Vollversammlung beflyert wird. 

 

FKK: Am Donnerstag ist die Veranstaltung zur Restrukturierung des Prüfungsamts. 

(15/E10). Nächste Woche ist FKK mit Wahl des neuen FKK-Referenten. 

 

Öffentlichkeit: Wir brauchen diese Woche eine neue AStA-Zeitung. 

Schlossinnenhofnachbericht & Wahlaufruf. Marit schreibt ne Mail. 

 

TOP 3 

Artland würde gerne nächstes Jahr wieder das Bier liefern und wir sind alle zu einer 

Braubesichtigung und Verköstigung eingeladen. Henrik merkt an, dass alle Helfer super 

gearbeitet haben und wohl auch viel Spaß hatten. Wir sollten für die Helfer noch neben der 

Helferparty irgendwas machen. Gedanke: Beim Rosenhof fragen, ob wir Biergutscheine o.ä. 

machen können. Sebastian fragt Maik. 

 

Es wurden 34 Fässer geleert! 

 

Nächstes Mal sollte die Tiefgarage abgesperrt werden. Am Seiteeingang bräuchte man 

eigentlich nur 1-2 Ordner in der ersten Schicht. Am Haupteingang sollte die Kasse stärker 

besetzt sein. Am Haupteingang ging irgendwann das Kleingeld aus. Es wurde nicht 

ausreichend kommuniziert, dass die Karten für die BuFaK-Leute billiger waren. Das Geld 

hätte häufiger abgeholt werden müssen. Dafür bräuchten wir mehr Leute. Eine weitere 

Möglichkeit ist es, das Kassensystem besser zu gestalten. Viva Con Agua hat über 800 € 

Spenden bekommen und waren sehr begeistert. Rest zur Nachbereitung kommt nächste 

Woche! War super Leute ;-) 

 



Achso: Getränke Schröder vermisst 2 Kabeltrommeln. Wird bezahlt. Restemeyer vermisst ne 

Euro-Palette. Wird bezahlt. Ein Helfer hat sich sein T-Shirt zerrissen. Wird bezahlt. 

 

Wir müssen uns nächste Woche darüber Gedanken machen, wie wir die FH entschädigen. Die 

haben uns ne Menge Geld gespart. 

 

TOP 4 

Philipp Zeller sagte, der AStA soll den Raum 209 aufräumen. Der AStA ist der Meinung, dass 

das Meiste von dem Zeug zum Bildungsstreik und wird Philipp bitten, sich an das Plenum zu 

wenden. 

 

TOP 5 

Wir müssen die Wahlstände für die Hochschulgruppen auslosen. Marit teilt das Ergebnis 

Matthias Stolle und den Hochschulgruppen mit.. 

 

Ergebnis 

Schloss: 

Do. 3.6.: SpuG 

Fr. 4.6.: Jusos 

Mo. 7.6.: LHG 

Di. 8.6.: Strolche 

Mi. 9.6.: JU 

Do. 10.6.: Grüne 

Fr. 11.6.: HTW 

 

Westerberg: 

Do. 3.6.: Jusos 

Fr. 4.6.: LHG 

Mo. 7.6.: SpuG 

Di. 8.6.: JU 

Mi. 9.6.: Strolche 

Do. 10.6.: HTW 

Fr. 11.6.: Grüne 

 



Plakate kommen „rechtzeitig, kurz vorher“ (O-Ton Marit). 

 

TOP 6 

Rene hat uns gebeten, dass wir Beschließen, beim Justiziar ein Gutachten bzgl. 

Teilnahmelisten erstellen zu lassen. Ergebnis: 7/0/0. Einstimmig angenommen. Henrik wird 

Gerrit bitten, sich darum zu kümmern. 

 

TOP 7 

-entfällt- 

 

 

 

Ende der Sitzung: 21:25 Uhr 

Protokollant: Sebastian Gutowski 


